

さようなら そして ありがとう

こぐわ保育園・あゆかい保育園 閉園

3月22日、こぐわ保育園とあゆかい保育園の最後の卒業式、そして閉園式が行われました。こぐわ保育園では卒業する9人の園児に保育証書が授与されると、一人ひとりがお父さん、お母さんに日頃の感謝の言葉を伝えました。その後、歌や踊り、一輪車などを披露し、園児から小学生へと成長する我が子の姿に、保護者の皆さんも嬉しさと感動が込み上げました。



あゆかい保育園では26人の園児が卒業しました。



開園から55年、2146人があゆかい保育園を卒業しました。



こぐわ保育園のアイドル、ミミちゃんもみんなのお別れにさみしそう。

白鷹人形研究会 創立30周年記念展示会

白鷹人形研究会は、今年、創立から30周年を迎えます。また、現在の深山地区に工房を移して1年を迎えます。

この機会に、設立当初から制作された貴重な作品の数々を展示いたします。

研究会では、今まで、皇室へ献上した作品や、文翔館などに寄贈した作品などもあり、それらと同じ人形や非売品、現在では作られていない作品を一同に展示いたしますので、ぜひこの機会にご覧ください。



皇室献上品同形の「花あかり」



▼いつ 4月20日(土)から5月19日(日)までの水曜日・土曜日・日曜日・祝祭日 午前10時から午後4時まで
▼どこで 白鷹人形研究会工房 白鷹町大字深山1966

当日は、簡単な和紙人形作り体験ができます。(上記の期間は予約不要です。)
体験料 1人1000円
所要時間 1時間前後

■問い合わせ 白鷹人形研究会代表 吉田博子(☎080-2814-6968)